Club cambrésien de danses de salon : amateurs, ne pas s'abstenir !

Entre rock, valse, tango, cha-chacha, salsa... les quatre-vingt-dix membres du Club cambrésien de danses de salon (CCDS) brûlent la piste tous les mercredis. Accueillis par Michèle Bigot, directrice du CCDS, hommes et femmes, mêmes seuls, des plus jeunes aux plus âgés, peuvent adhérer au club.

Un mercredi sur deux, Nathalie Delcroix, professeur diplomée de l'AMDF (Académie des maîtres de danses de France), et de renommée internationale, fait partager pendant trois cours d'une heure, sa passion pour la danse, qui l'anime depuis 36 ans.

N'ayez pas peur de vous y lancer! Les danseurs sont répartis selon trois niveaux - débutant, avancé et confirmé - permettant ainsi un progrès continuel. Entre deux, le



club organise aussi des répétitions, tous groupes confondus. Comme le confie Michèle Bigot, « L'ambiance est conviviale et il n'y a aucune barrière sociale ».

Son objectif est qu'à travers cette

heure « On puisse rassembler tous les amoureux de la danse ».

CCDS, salle du quartier Amérique, avenue du Cateau à Cambrai;

© 03 27 83 65 17 et

www.ccds-cambrai.com.